



3歳
オリオン座組
～ハロウィンパーティー！～



■ かわいいお面を作って、園内を回りハロウィンを楽しみました♪二歳さん、一歳さんと一緒にホールでダンスも楽しみましたよ！！振り付けを教えてくれる、優しい姿も見られました。



部屋での遊び & 発表会に向けて...

最近人気の遊びは、**神経衰弱！動物の絵カード**を使って、真剣勝負しています。揃うと得意気に見せてくれますが、時には悔し泣きする姿も...



発表会では、みんな大好きな『ねこのおいしゃさん』をしました。音楽に合わせて踊ったり歌ったり、しげ先生と一緒に練習を楽しんでましたよ♪

最後に登場するねこの赤ちゃんたちは、みんなで一匹ずつ塗り絵を塗りました☆



散歩

みんな散歩が大好き！手を繋いで信号を渡るのもとても上手になりましたよ。泉中央公園、七北田公園、将監風致公園など、色々な公園に遊びに行っています。焼き芋会に向けて落ち葉を集めたり、遊具や広場でのびのび身体を動かしたりして楽しんでいます。



クッキング

スイートポテト、餃子の皮ピザ、収穫したきゅうりでしょうゆ漬けなど栄養士さんに教えてもらいながらクッキングを楽しんでいます！エプロン・三角巾姿に嬉しそうにしていましたよ。「お家でも作ったよ！」という声も聞かれるようになりました♪焼き芋会では芋包みをしました。



焼き芋会
楽しかったね！



火の神様



食事のようす

食べこぼしが少なくなるように食器を持ったり、箸を使って食べる姿も増えてきました。カレーやフライドポテトの日には「おかわり！」とたくさん食べる姿がありますよ☆



焼き芋会や遠足では、ブルーシートに座って食べました！いつもと違う環境に食欲アップ！のオリオンさんでしたよ♪

